

Ich Begrüße Sie zur zweiten Mahnwache hier auf dem Markgräfler Platz in Müllheim

Der Krieg in der Ukraine geht in die vierte Woche, mit großen Zerstörungen und unsäglichem Leid.

Wir denken an die Opfer dieses unsinnigen Krieges, den Toten, den Verletzten und Trauernden.

Den Menschen die voller Angst in Bunkern ausharren, während über ihnen Bomben und Raketen einschlagen.

Und an diejenigen, die geflüchtet sind und nicht wissen wo sie eine Bleibe finden können.

Wir sagen Nein zum Krieg und wir mahnen zum Frieden in der Ukraine und Europa.

Zum Ablauf der Mahnwache:

Es wird einige kurze Redebeiträge geben.

Zuerst wird Tanja Hupperich vom DGB KV Marggräflerland sprechen.

Danach spricht Myriam Egel, Gemeinderätin der SPD-Fraktion

Am Schluss werde ich noch ein paar Worte sagen?

Felix Hempel wird die Mahnwache musikalisch begleiten.

Es gilt weiterhin die Coronaverordnung.

1,5 Meter Abstand oder das Tragen einer FFP2-Maske.